

Monsieur le Consul général, Cher Laurent,

Miami, le 7 avril 2021

En tant que présidente de Français du monde-adfe Miami et administratrice de l'association Français du monde-adfe, nous sommes engagées localement en Floride pour le soutien aux parents d'élèves.

Ces derniers nous ont fait part de leur questionnement, voire de leurs inquiétudes, quant à la **pérennité des offres scolaires en français** actuelles. Nous nous permettons donc d'attirer votre attention sur la situation scolaire en Floride. L'éducation est, vous le savez pour y être attaché, un sujet fédérateur pour parents et enseignants mais nous nous interrogeons sur l'avenir du réseau d'enseignement français en Floride eu égard aux baisses des financements constatées ces dernières années et des évolutions récentes qui fragilisent l'offre.

Nos établissements homologués à Miami et Tampa, les établissements Label FrancEducation (écoles publiques dépendant de Miami-Dade Public Schools), les 6 sites FLAM et un certain nombre d'établissements privés ou à charte répartis dans la circonscription (Doral, Boca Raton,...) constituent des offres multiples pour les familles mais des disparités apparaissent et des synergies seraient les bienvenues pour mutualiser les projets pédagogiques et sécuriser les cursus notamment **dans le seul lycée homologué (ISCHS) qui propose aux élèves de passer le Baccalauréat français en Floride.**

Le programme Jules Verne qui permettait aux enseignants une mobilité pédagogique s'est arrêté, aussi par manque de réciprocité, les cursus sont en difficulté.

Il semble que notamment dans nos counties et dans les grandes villes, les autorités ont du mal à entrevoir positivement les avancées pourtant appelées de toutes leurs forces par les familles.

Les enjeux pour la France et la francophonie nous paraissent essentiels, aussi nous vous saurions gré d'envisager une discussion approfondie avec toutes les parties en présence en Floride, boards et associations de parents, écoles, interlocuteurs américains, chefs d'établissement et directeurs de filières françaises, associations.

Pourriez-vous envisager une mission de votre service culturel et de coopération éducative avec les élus et les associations reconnues d'utilité publique? Le Plan Éducation de l'ambassade est-il accessible et le cas échéant pourriez-vous le transmettre aux membres de la commission enseignement?

Bien respectueusement,
Claire Francoulon et Laure Pallez
Français du monde-adfe, Floride

